
Carta aberta aos profissionais 
  
 Dos desafios nasce um profissional, nasce um propósito, quantas estradas percorridas, quantas realizações 
profissionais… Sabe quando me imaginei aqui, compartilhando com você muito mais do que o “como”, mas o "por 
quê” fazer? Sempre! Sempre soube que cada picolé vendido, que cada noite sem dormir estudando uma 
bioquímica que parecia grego seriam tijolos importantes na construção de uma carreira sólida e de sucesso! Falar 
de sucesso não é fácil, mas que sucesso é esse? Uma agenda cheia, uma consulta bem paga, uma agenda anual 
de palestras preenchida em uma manhã? Sucesso pra mim é quando você consegue ser muito bem remunerado 
fazendo o que você ama e ainda transformar vidas. Foram muitos anos de preparo, 4 anos de graduação, 2 anos 
e meio de mestrado, 4 anos de doutorado, 1 ano do primeiro pós-doutorado, 1 ano e meio do segundo pós-
doutorado, mais 3 anos das especializações que fiz, mas sem dúvidas esses foram valores técnicos, importantes 
sim, mas não suficientes. O que mais me ensinou a ser o profissional que sempre quis ser foi quando aprendi a 
ouvir, a cuidar do próximo como ele realmente merece, sem pressa, com carinho, com respeito, com eficiência. 
Meus mais de 10 anos de atendimento me permitem hoje dizer que não atendo novos pacientes, há mais de 2 
anos. Porque isso? Porque meus pacientes são fiéis, não me deixam, estão firmes ao meu lado. Sabe quando 
imaginei que cobraria R$3.300 reais em uma consulta? Sempre! Por isso tantos anos de preparo entre sabores e 
dissabores. Ouvir do seu cliente ao final de um atendimento que foram os R$3.300 reais mais bem investidos da 
vida ou ouvir “você nunca vai parar de me atender não é?” é extremamente gratificante. Nunca em 10 anos de 
trabalho algum cliente/paciente me questionou sobre os valores do meu trabalho. O trabalho humano não tem 
valor, ou melhor, o trabalho humano tem valor sim e sei bem o significado de cada centavo 
 
 Um dentista quando se forma tem um sonho de ter sua clínica, seu espaço. Investe em equipamentos, 
materiais e uma série de acessórios. O retorno de tal investimento vem ao longo de anos mas o que fideliza o 
cliente é uma técnica bem executada, o acolhimento, o cuidado, o atendimento realmente personalizado. E um 
nutricionista, investe em quê? Em uma bioimpedância em um adipômetro, uma balança, um consultório bonito? 
Pode ter certeza que isso não trará clientes. Quase um clichê mas atraímos o que emanamos. A partir do momento 
em que me coloquei com segurança e que me comuniquei de forma verdadeira e direta minha agenda de trabalho 
sempre se manteve cheia. 
 
 Tive muitas oportunidades, não há que se negar, mas todas eu mesmo criei. Você é o criador de suas 
próprias oportunidades. Diariamente em minhas orações sempre peço “oportunidade e saúde”, o resto eu dou 
conta. Lendo meu sincero relado você pode pensar “16 anos de estudos + 10 anos de atendimento para me 
preparar”? Não! Esse foi o caminho que eu trilhei, me graduei em uma época que muitos chamavam a nutrição 
de “nutricionismo”. Já deve imaginar as oportunidades que tínhamos!? Exemplos como 30 reais por consulta, 
salários mensais de 700 reais… essa era minha realidade. Não me conformei com ela, fortaleci minhas bases, me 
preparei para uma colheita farta. Tenho orgulho em dizer que fui um dos precursores de nossa valorização 
profissional. Me lembro minha primeira consulta, o valor era 500 reais, enquanto meus colegas cobravam entre 
60 e 120 reais. Porque fiz isso? Porque sabia que fazia bem feito! Porque tive oportunidade de mostrar que fazia 
bem feito! Já pensou nisso? E você, como tem mostrado seu trabalho? Em que nível você está colocando seu 
trabalho? 
 
 Aqui estou, disposto a ajudá-lo a se (re)colocar da forma que você merece. Uma imersão de três dias 
dedicados as várias formas do “como e por quê fazer” em que compartilharei com detalhes minha forma de 
trabalho. Se você profissional de saúde ou estudante está lendo até aqui, se não parou no meio deste longo texto 
é porque chegou sua hora, a nossa hora. Está preparado para ressignificar sua carreira? Está preparado para 
colocar seus propósitos em prática? Está preparado para ter o merecido retorno pelos vários de anos de 
dedicação? Está preparado para o próximo nível? Então, bem-vindos ao The DNA Master Class com Luciano Bruno.  
 
Te espero em São Paulo!  
 
 


